



宮の森こども園

8月園だより

令和2年7月31日

8月の目標

- ・夏ならではの遊びを十分に楽しむ
- ・気の合う友だちと一緒に遊ぶことを楽しむ

7月号でお知らせしました園庭遊具の整備。職員が普段「こうなったらいいのになあ」と思っていることを話し合い、一つの遊具の補強が終わりました。また、園で育てたお花で、地震の時にいただいたストライダーが乗れるコースを作り、新しい遊びもできるようになりました。もちろん、ストライダーの運転には『免許証』が必要。先日まで、免許証用の写真発行で事務室がにぎやかでした。

小さい子どもたちも少しずつ大きくなり、遊べる日が来るのが楽しみのようなのでした。



8月の行事

- 3日(月) 集会
- 5日(水) 体育あそび
- 7日(金) セタまつり(別紙)
(各家庭、お迎えの時間に)
- 18日(火)～20日(木) 保育参観・懇談会
- 19日(水) 体育あそび
- 24日(月) えいごと遊ぼう
- 28日(金) 避難訓練



8月28日(金)～9月8日(火)まで、北翔大学短期大学部(江別市)から実習生のお姉さんが来てくれます。

子どもたちとたくさん遊んで、宮の森こども園での思い出をたくさん作ってほしいです。



保育参観・懇談会について

8月18日(火)～8月20日(木)に保育参観を予定しています。本来は5月に予定していましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う登園自粛等により、子どもたちが揃い始めたのは6月に入ってからでした。それから2カ月が過ぎ、子どもたちの園での生活も落ち着いてきたこと、また、今年は以上児クラスで縦割り保育を行っていることから、ぜひ日頃の様子を見ていただきたいと思います。小学校の夏休み終了直後ですが、ご都合の良い日にお子さんの様子をご覧ください。また、夜にはクラス懇談も予定しています。

◇保育参観 3歳以上児クラス 18日(火) スポーツの日 / 19日(水) 体育あそび
3歳未満児クラス 19日(水)・20日(木)

◇クラス懇談会 18日(火) うみ組
19日(水) もり組・もみじ組
20日(木) くるみ組・いちい組

クラス懇談会の時間は17:00～18:00までです。お子さんのお迎えの都合のつく方はご協力をお願いします。また、教育時間(1号認定)と保育短時間の方は、懇談までの時間に保育を希望される場合は、延長料金がかかります。なお、懇談が18:00を過ぎた分についてはかかりません。

(参観の際は、なるべくお互いに距離を取って参観してください。)



8月のうた 水中めがね



環境整備について(おわびとお知らせ)

7月4日(日)に予定していた環境整備は、新型コロナウイルス感染症の感染予防のため、今年度はプールの設置をしないことから中止させていただきました。連絡が不十分だったため、ご迷惑をおかけしましたことをおわびいたします。

なお、9月6日(日)の環境整備も中止させていただきますので、ご理解をお願いいたします。

🌻ハスカップ狩り🌻貴重な体験をありがとうございます🎵

今年で3回目となるハスカップ狩り。7月10日(金)に『佐藤ハスカップ農園様』のお誘いを受け、『うみグループ』と『もりグループ』で行きました。3回目の子や初めて経験する子などさまざまでしたが、子どもたちも職員もハスカップの粒の大きさにビックリ！そして、とても甘かったです。

「厚真の子にハスカップのことをぜひ知ってもらいたい」という佐藤さんの思いからお誘いを受けて始まったハスカップ狩り。今年はなかなか行事ができずにいたので、子どもたちもとても嬉しそうでした。ちなみに、帰りのバスの中で子どもたちの顔を見ると、唇は『ハスカップ色』になっていました。

先日、年長児の「お楽しみ会」があり、恒例の「肝だめし」のお部屋への招待状が他のクラスに届きました。今回は、無理をせず希望者だけ参加しました。

スタンプカードをもらって、トップバッターが「いざ出陣!!」。中から聞こえる声に、順番待ちの子どもたちの表情が、だんだんと怪しくなっていました。

それでも、自分の順番になるとスタスタと入って行く姿には、私たち職員も驚くほど勇敢でした。



K君「さあ！今度はぼくの番だ！」
先生「そうだよ、次はK君の番だよ～」
K君「よし、頑張るぞ！」と、腰に手を当てて自信满满に入っていました。
出てきた時、首にかけたスタンプカードには、たくさんのスタンプが押されていました。
すごい！！

■ 降園時は職員へお声がけを ■

17:30以降は、園児や職員が少なくなるため、以上児・未満児が合流してホールで保育を行っています。

お迎えの際は、ホールにいる職員に必ずひと声掛けてからお帰りいただくよう、ご協力をお願いいたします。

もし、いつ帰ったのか確認できない場合は、探すことになる恐れもあります。お手数ですが、職員へ一声かけてお帰りください。よろしくをお願いいたします。

☆ お知らせ ☆

6月から「えいごと遊ぼう」が再開されましたが、学校の授業数確保のため、園での英語は月1回(第4月曜日)となりました。また、担当の先生も「ジェイク先生」に変更になりました。

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で行事や園活動等に変更がありますが、ご理解をお願いいたします。

ご協力をお願いします！

- ★ 汚れ物を入れる袋が不足しています。大・小かかわらずご協力ください。
 - ★ 最近、登降園の際にマスクを着用していない保護者の方が見受けられます。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、施設内に入出入りする際はマスクの着用をお願いします。(保育参観の際も、マスクの着用をお願いします。)
- 併せて、玄関での消毒もお願いします。